

Con propuestas transformadoras Héctor Vega busca reactivar el desarrollo en la comuna de Ovalle

Posicionado como el candidato fuerte a la alcaldía por la capital limarina, ha conseguido un importante respaldo gracias a su trayectoria municipal y compromiso social, lo que se suma a innovadoras propuestas en áreas como seguridad, deporte y turismo, con las que espera retomar una gestión eficiente del municipio local.

A pocos días de las elecciones municipales en Ovalle, el independiente Héctor Vega Campusano se posiciona como el candidato favorito para la alcaldía. Poniendo a disposición toda su experiencia como ex secretario de planificación comunal en el municipio ovalino, cargo que ocupó por más de ocho años, ha centrado su campaña en propuestas claves para reactivar la inversión pública, las que buscan impulsar una administración eficiente, cercana y transparente.

La seguridad pública es sin duda un tema controversial hoy en la comuna y en todo el país. En este contexto, una de sus propuestas más relevantes está relacionada con la creación de un número único de seguridad ciudadana, que operará como una central de llamadas, atendiendo y gestionando oportunamente las emergencias de la comunidad; además también coordinará el apoyo con los vehículos de seguridad ciudadana que se encuentren más cercanos. "Para avanzar en materia de seguridad, es clave contar con un servicio de Seguridad Municipal que funcione las 24 horas del día y los siete días de la semana y también se requiere de más personal. Como existen algunas limitaciones, trabajaremos en crear la Asociación de Municipios por la Seguridad, cuyo principal objetivo será realizar todas las acciones que nos permitan fortalecer la seguridad de Ovalle".

PROYECTOS PARA LA COMUNA

El listado de propuestas en materia de proyectos es extenso y diverso, siendo los recintos deportivos uno de los grandes anhelos y necesidades de la comunidad. Es así como Héctor Vega, propone construir un nuevo Polideportivo para la parte baja de la ciudad, que acoja a deportistas de distintas disciplinas, iniciativa que se complementa con la habilitación de una piscina temperada, "un proyecto emplazado en el Cendyr Municipal, en el que ya veníamos avanzando y que llegaremos a retomar". A esto se suman diversos proyectos de mini estadios, con canchas de pasto sintético, que vienen a sumar nuevos espacios deportivos para sectores rurales y urbanos de la comuna.

Otro importante anuncio, cuyo diseño ya se realizó mientras Vega fue secretario de planificación comunal, es la construcción del primer parque urbano para Ovalle, denominado Bordenío, que contempla un centro cultural con nuevos espacios para los artistas y salas de ensayo, sumado a una explanada verde, multi-



canchas y concluye con un parque acuático.

En cuanto al área de salud comunal, dentro de sus propuestas y proyecciones el candidato alcalde planea retomar las gestiones para la construcción de nuevos recintos de atención primaria, entre ellos el Cesfam Jorge Jordán, Cerrillos de Tamaya y Cecosf San José de la Dehesa. "Además, gracias al cambio de la normativa, planeamos estudiar la construcción de nuevos recintos de atención primaria (Cesfam) para Barraza y Huamalata. Y otro aspecto importantísimo es retomar los traspasos de recursos que el municipio realizaba al Departamento de Salud, los que este año no se hicieron, para así aumentar las atenciones y mejorar la gestión de la Farmacia Municipal, entre otros aspectos", comenta.

Otra de las áreas municipales que ha estado presente en la opinión pública estos últimos meses, es el Departamento de Educación. En cuanto a los desafíos, Vega detalla que "queremos que los establecimientos de administración municipal vuelvan a tener todos los recursos necesarios para entregar educación de calidad a sus estudiantes, una necesidad que actualmente no está siendo atendida como corresponde y es algo que veo en terreno y me lo manifiestan las comunidades educativas. Además, el objetivo es seguir trabajando en los proyectos de reposición de establecimientos que se encuentran detenidos, como la Escuela El Crisol de Los Leices y la Escuela de Barraza, y también avanzar en otros recintos que deben

construirse, como la Escuela Gaspar Cabrales de Quebrada Seca".

PROYECTANDO EL TURISMO

El potencial turístico de Ovalle necesita sumar esfuerzos para posicionarse como un destino para los visitantes. "Queremos crear una corporación de turismo, que habilite más y mejores instalaciones para nuestros turistas y que nos permita trabajar en alianza con otras comunas de la Provincia de Limarí", adelanta el candidato.

Uno de los ejes que potenciarán el turismo será el proyecto denominado Macro Depósito Arqueológico de la Región de Coquimbo, el que tiene por objetivo resguardar material arqueológico, paleontológico y bioantropológico, dada la existencia de importantes sitios arqueológicos en la zona. Estará emplazado en la ruta D-45, misma ruta en la que se encuentra el Valle del Encanto, "por lo que queremos potenciar el sector y tener un área con diversos servicios y atractivos para los turistas".

En esta misma ruta se emplaza el proyecto de Parque Cementerio Municipal, "una iniciativa que ya veníamos trabajando, que contó con un diseño de participación ciudadana y que busca resolver el problema del actual cementerio, el que está colapsado y no cumple con los requisitos para funcionar y tampoco tiene espacio para seguir creciendo".

Al finalizar, el candidato afirma estar tranquilo y convencido que "nuestra candidatura es la mejor opción para liderar el destino de Ovalle y sus habitantes. En mis recorridos, la comunidad menciona siempre la esperanza que tienen en que -al fin- se logren atender de manera efectiva sus necesidades, problemáticas y sueños. Y ese es mi compromiso, trabajar de forma cercana con ellos, tal como lo he hecho siempre, y potenciar la gestión municipal para que Ovalle sea una comuna líder a nivel regional".